



S.A. Begum Aga Khan
YAKYMOUR
LE CANNET-CANNES
18 Janvier 1967

Monsieur Ahmed TALAAT
Directeur
HIGH DAM CONSTRUCTION
AUTHORITY
Public Relations Dpt
ASSWAN - U.A.R.

Cher Monsieur Talat

J'ai été très touchée de votre lettre du 30 Décembre et de vos bons vœux. Je vous adresse tous les miens, vous souhaitant une année pleine de bonheur et qu'elle vous soit favorable en tous points.

Je regrette également de n'avoir pas eu le plaisir de vous voir l'hiver dernier à Assouan et j'espère que votre séjour aux Etats-Unis s'est déroulé dans les meilleures conditions.

Vous parlez de l'hiver qui vient et je dois vous dire que j'ai pris la décision de ne pas me rendre en Egypte cette année. En effet, je viens de passer dix hivers consécutifs dans ce désert que vous connaissez bien, avec toujours beaucoup de difficultés et de problèmes à résoudre. J'ai eu, jusqu'à présent, le courage d'affronter ces ennuis, mais je dois vous avouer que je les supporte de moins en moins. Si j'ai décidé de ne pas ouvrir Noor-El-Salaam, c'est uniquement parce que j'ai un grand besoin de paix, de sérénité et que, malheureusement, je ne les trouve que de plus en plus rarement à Assouan qui, pourtant est si cher à mon cœur, sans compter les raisons sentimentales qui m'y attachent.

J'ai également l'impression que l'on ne facilite pas mon séjour parmi vous. Je ne veux pas énumérer tous les ennuis, qui sont peut-être mineurs mais qui à la longue sont fastidieux et empoisonnent mon séjour. Pour vous donner un exemple, un jardinier très paresseux que j'ai voulu renvoyer en lui donnant une somme de 50 L.E. pour qu'il ait le temps de se trouver un autre emploi, a refusé et préféré m'intenter un procès qui est en cours depuis quelques mois. Les gens de maison, y compris les jardiniers, ne ressortant pas des lois sur le travail, le Tribunal a cru bon de classer ce jardinier dans la catégorie des "travailleurs" soit-disant parce qu'il était jardinier au jardin du Mausolée. Or, vous savez qu'il n'y a jamais eu de jardin au Mausolée. Mais même s'il y en avait eu un, je ne vois pas pourquoi un jardinier serait qualifié "travailleur" pour s'occuper d'un jardin qui serait autour du Mausolée, alors qu'il est qualifié serviteur pour le jardin de la villa.

Tous ces détails s'ajoutant les uns aux autres me déconcertent et finiront peut-être par me décourager à passer mes hivers à Assouan.

*avec tous mes regrets de ne pas avoir le plaisir de vous revoir
cet hiver. Croyez, cher Monsieur Talat, à mes meilleurs
souvenirs*
S. A. Begum